
 

 

ＰＴＡ会員各位 

令和２年度ＰＴＡ定例総会報告 
           

 

◇川上会長挨拶◇ 

 令和元年度のＰＴＡ会長を務めさせていただきました川上です。 

 令和元年度は３月から新型コロナウイルス感染症が拡大し、学校が休校となりました。学校の休

校に伴いＰＴＡ活動もストップし、年度の締めの活動を行うことができないまま、令和２年度を迎

えることとなってしまいました。令和元年の各委員会正副委員長の方は、令和２年度の正副委員長

への引き継ぎまで、いま少し力添えをいただきますよう、お願いいたします。 

 思い起こせば、令和元年度は 10月に台風で避難勧告が出されました。今となってはそんなこと

もあったなという気持ちですが、当時は避難所で不安な一夜を過ごされた方も多数いらっしゃると

思います。また、1月には大型地震を想定した地域防災避難訓練も南町小学校の体育館で行われま

した。このような災害は、地域の結びつきが大切になってきます。ＰＴＡのつながりを通して地域

とのつながりが生まれ、この南町小学校地域が災害に強い地域になっていけたら、とても素晴らし

いことだと思います。 

 また、委員会活動や一役活動を中心としたＰＴＡ活動では、小学校に足を運ぶ保護者の方も多く、

学校での子供たちの様子を見ることができたり、先生とのつながりができたりした方もいらっしゃ

るのではないでしょうか。ＰＴＡ活動にはそのようなプラスαのちょっとした利点もあったりしま

す。令和元年度のＰＴＡ活動に参加された方が、少しでも有意義なものであったと思っていただけ

たら幸いです。 

最後になりますが、令和元年度のＰＴＡ活動が充実した活動となりましたのも、本部の方、正副

委員長の方を中心とした保護者の皆様、校長先生のご協力があってのことと思います。ご家庭、お

仕事とお忙しい中、一年間ご協力いただき本当にありがとうございました。 

◇島田校長先生挨拶◇ 

 令和２年度ＰＴＡ総会の開会が紙面開催されましたこと、お喜び申し上げます。令和元年度ＰＴ

Ａ会長川上竜二様をはじめ、本部役員様、各委員様、すべての会員の皆様、一年間本校の教育活動

及びＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。そして、選出

されたＰＴＡ会長の松島寛様をはじめ、令和２年度の新本部役員、各委員の皆様、よろしくお願い

いたします。 

 さて、本校も令和２年度は 16学級、児童数 468名でスタートを切ることができました。新型コ

ロナウイルス感染拡大防止のために、始業式と入学式と教科書配布時のみの登校となり、子供たち

家庭数 令和 2 年 5 月吉日 

南町小学校ＰＴＡ 

会長   松島  寛 



や保護者の皆様にはご心配をおかけしていることと思います。学校は一日も早い学校再開を願って

教育課程を組み直しています。これまで以上にＰＴＡが一丸となって子供たちの健全育成を図る必

要を感じています。家庭学習は今後も引き続きお願いすることになるかもしれません。また、不自

由な生活から心身に不調を訴える子供たちをご家庭で支えていただくこともあると思います。 

 私は学校の今年度の重点目標を「チャレンジ」としました。現実を受け止めて、力強く乗り越え

ていく事を大切にしようと思っています。「子供たちのため」がＰＴＡ活動の基本理念ですが、一

緒にチャレンジをして、実際に活動される保護者の皆様が充実感を味わえるよう、学校とＰＴＡが

協力していきたいと思います。 

 本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

◇議 事◇ 

●平成３１年度年度 事業報告 

    詳細は総会資料の通りです。 

●平成 31年度 会計報告及び会計監査 

    詳細は総会資料の通りです。 

    （補足）卒業記念品費は、転入生１名分を追加したため、予算を超えています。 

☆平成 31年度の事業・会計・監査報告は、先日配布した総会資料に異議がなかったため、 

承認されたものとします。 

●令和元年度ＰＴＡ総会にて選出されました本部役員、正･副委員長は退任となりました。 

一年間お疲れ様でした。 

●令和 2年度 事業案報告 

    詳細は総会資料の通りです。 

●令和 2年度 予算案報告 

    予算案は、総会資料の通りです。 

    （補足）・Ｐ連バレー部より、使用しているボールについて購入の申請がありましたの

で、備品積立金より予算を計上しています。 

        ボール購入の理由としては以下の通りです。 

・今年度（2020年）から新しいボールに変更になったため 

        ・2018 年の猛暑にてボールが５個破裂してしまい、練習や練習試合に支障が

出ているため 

        ・旧ボールとの材質や感触が大きく変わり、ボールコントロールに時間を要す

るため 

予算の内訳としては、家庭婦人球４号１個あたり 6,800円 ５個購入で 34,000

円 消費税 3,400円 合計 37,400円となります。 

       以上です。 

       ※今年度は新型コロナウイルスの影響に伴い、ＰＴＡ活動も大幅な変更が予想さ

れます。併せて予算案も変動する可能性がありますのでご了承くださいますよ

う、よろしくお願いいたします。 

 

☆令和 2年度の事業案・予算案は、先日配布した総会資料に異議がなかったため、 

承認されたものとします。 



◇松島会長挨拶◇ 

 皆様、はじめまして。本年度のＰＴＡ会長を務めさせていただくことになりました松島寛と申し

ます。 

 南町小学校には長男が 2010年に入学してから、長女、次男が続き、かれこれ 10年間お世話にな

っておりますが、今回ＰＴＡ会長という大役を仰せつかり、責任の重さを痛感しております。 

 これまで自治会等の地域の活動には精力的に携わって参りましたが、学校教育現場に関わること

は初めてということもあり、家庭と学校をつなぐ懸け橋としてどこまでできるかという不安はござ

いますが、誠意をもって精一杯務める所存ですので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

ＰＴＡの目的は、先生方とご家庭が協力して、子供たちのよりよい成長の場を作り上げていく事

であると認識しております。この目的に向けて、保護者の皆様のお知恵を拝借し、ご協力を仰ぎな

がら、先生方ならびに本部役員メンバーと協力し、川上前会長が築かれた礎のもと、こうした環境

を整えられるよう一歩ずつ活動して参りたいと考えております。 

さて、昨今の未曽有の情勢を鑑みますと、ご家庭の皆様も様々な対応に追われているものと推察

しております。また、先行きを思うと色々な不安が去来することもあろうかと存じます。 

 しかしこのような時こそ、ＰＴＡ会員同士のコミュニケーションを存分に発揮して、ご家庭と学

校とのつながりをしっかりと強め、子供たちの健康と安全な環境の確保に向けて、一丸となって乗

り越えていくことが大切なのではないかと考えております。皆で手を取り合い、必ずこの困難に打

ち勝って参りたいと思います。 

最後に、皆様方のＰＴＡ活動への引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げて挨拶とさせてい

ただきます。一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

～ 歓送迎会 ～ 
 

 今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、開催しておりません。 

 また例年は歓送迎会の時に、旧正副委員長・本部役員に感謝の気持ちとして花束をお

渡ししていました。今年度は開催されなかったため、花束の代替品を購入し、お渡しす

る予定です。 

  


